



## La Mongie 2024 - Séjour 1 - Jour 2

publié le 08/01/2024

On ne va pas y aller par quatre chemins ... la nuit a été difficile !

Malgré nos avertissements, certains élèves n'ont pas joué le jeu et se sont permis de chahuter au point de réveiller les professeurs qui étaient donc particulièrement chafouins au réveil ce matin...

Malgré tout, nous avons pris un bon petit-déjeuner puis Stéphane a mis les chaines pour pouvoir nous transporter jusqu'au pied des pistes sans encombres.

La matinée était dédiée à la prise en main du matériel : enfiler ses chaussures de ski, clipser ses chaussures sur les fixations, apprendre un nouveau vocabulaire de skieur et bien sûr découvrir ses premières sensations de glisse au bas des pistes.

Nous avons été très agréablement surpris du progrès assez rapide de la plupart des élèves même s'il a fallu dénouer les crispations et les appréhensions tenaces de certains et certaines. Mais en prenant son temps, en répétant, en appliquant bien les consignes, on progresse très vite !

Ce matin, nous avons été épargné par la météo et nous avons profité d'un magnifique soleil et je dois le dire, nous avons presque ... chaud !

En revanche, l'après-midi, ce fut une autre histoire lorsque le soleil a eu la mauvaise idée d'aller se cacher derrière les montagnes, les températures ont nettement chuté !

Ce soir, c'est temps calme et carnet de bord, révision du vocabulaire d'espagnol puis repas et enfin jeux bien mérités après cette journée bien chargée !

Mme Blaineau vous partage la petite vidéo du jour :



Séjour à la Mongie (5ème AB) - janvier 2024 - Jour 2 (Video Youtube)